

## Martes 30 de noviembre de 2021

El Economista Comercio mundial de bienes marcó nuevo récord histórico en el tercer trimestre Alianzas estratégicas como impulso en la responsabilidad social Urgen a terminar con estereotipos de género nocivos Echa raíces en México liga sindical en sector de ropa Hallazgos privados suman aporte de casi 10% de las reservas petroleras Wall Street cae tras comentarios de Moderna sobre menor efectividad de vacunas contra Ómicron BMV y Biva caen con fuerza por temor a variante Ómicron Petróleo cae más de 3% por dudas sobre eficacia de las vacunas ante variante Ómicron Riesgo país se dispara en América Latina Consar avala comisiones para nueve afores; Afore Coppel, pendiente La Jornada Inseguridad alimentaria se duplicó en AL con la pandemia: BM y ONU Aumenta población ocupada, pero con salarios bajos El peso se recupera tras 7 pérdidas consecutivas Inflación en Europa este mes, la más alta en tres décadas Variante 'ómicron' presenta riesgos para la economía: Fed Protestan jubilados en Cuernavaca por pago incompleto de pensiones Excélsior El salario mínimo en México está apenas arriba de Venezuela, Cuba y Haití 55.6% de los mexicanos trabajan en la economía informal Afores cobrarán menos comisiones a los trabajadores mexicanos en el 2022 Precio de la tortilla podría aumentar hasta los \$27 por kilo Milenio Producción minerometalúrgica se recupera; repunta 2.9% en septiembre Inegi: plantilla laboral y horas trabajadas en manufactureras hilan dos meses a la baja Petróleo cae ante dudas sobre eficacia de las vacunas contra variante ómicron Variante ómicron presiona a la mano de obra nipona de Toyota Variante ómicron representa una amenaza para economía de EU, advierte Jerome Powell Europa Press El Ibex 35 se hunde un 8,3% en noviembre y firma su peor mes desde marzo de 2020 El salario medio escala a su cifra más alta en 14 años, pero el 30% de asalariados cobra menos de 1.336 euros La economía crecerá a finales de 2021 y principios de 2022 menos de lo previsto, según el Banco de España Ribera reitera que el promedio de hogares pagará por la luz este año lo mismo que en 2018 sin el IPC BME lanza un índice para promover la igualdad de género